



## Sortie des classes de 5eme à Thouars

publié le 28/09/2018 - mis à jour le 30/09/2018

Jeudi 27 septembre : les 3 classes de 5eme se sont rendues sur Thouars.

Au musée Henri Barré, les élèves ont visité l'exposition temporaire "Mythes et superhéros" : ils ont pu retrouver des héros mythologiques (Hercule, Persée, Achille...) sur des tableaux, des sculptures, des céramiques, ... associés aux héros plus modernes (Superman, Wonder woman, Spiderman, ....) ; l'exposition est organisée en thématiques (les origines, les pouvoirs, les ennemis...) et permet de brosser l'univers des héros de l'Antiquité à nos jours. Ensuite, ils ont eu à imaginer leur superhéros (physique, attributs, armes, pouvoirs, point faible éventuel) et à le dessiner ; ce superhéros devenant le héros d'un récit qu'ils auront à rédiger en français.



Un autre temps a été consacré à la visite de la carrière de la Gouraudière, sur la commune de Mauzé-Thouarsais. Accompagnés d'Anthony Rard du Centre d'Interprétation Géologique du Thouarsais et d'un personnel de l'entreprise Roy, ils sont descendus en bus au fond de la carrière (135m de profondeur) et ont pu observer comment l'exploitation des roches se faisait.

Lors de la visite, les élèves se sont vu attribuer des rôles d'experts dans différentes thématiques (sécurité, biodiversité, exploitation, gestion de l'eau...). A partir de leurs notes, chaque groupe participera à la restitution globale.



(MPEG4 de 149.4 Mo)



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.